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4. Impulso y Control de la aCCIón de GobIerno

463. Preguntas para respuesta escrita

pe/004711-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Juan Luis Cepa Álvarez, relativa a pruebas realizadas en el Centro de Especialidades de Ciudad 
Rodrigo en los últimos 5 años, las derivaciones al Clínico de Salamanca y sus causas.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 13 de noviembre de 2020, ha admitido 
a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/004683 a PE/004745.
Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 13 de noviembre de 2020.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Juan Luis Cepa Álvarez, Procurador pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y 
León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito: 

El Centro de Especialidades de Ciudad Rodrigo se configuró como un complejo 
sanitario, para abarcar buena parte de las necesidades sanitarias de la Comarca de 
Ciudad Rodrigo. Sin embargo poco a poco han ido disminuyendo los servicios y las 
frecuencias de las consultas de especialistas. 

Existen quejas sobre las pruebas diagnósticas de rectoscopias y endoscopias. 

PREGUNTA 

1. ¿Cuántas pruebas se han realizado en el Centro de Especialidades de 
Ciudad Rodrigo en los últimos 5 años, año a año? 

2. ¿Cuántas de estas pruebas se han derivado al Clínico de Salamanca? 

3. ¿Cuáles son las causas de estas derivaciones? 

Valladolid a 29 de octubre de 2020 

Los Procuradores 

Juan Luis Cepa Álvarez, 
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